

Gobierno de Milei cerrará Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo



Foto: Canal 26.

Buenos Aires, 22 feb (RHC) El vocero presidencial de Argentina, Manuel Adorni, anunció el cierre del Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo -Inadi-, y anticipó que será el primero de otros organismos que serán eliminados durante la actual gestión.

“Sobre el Inadi, estamos empezando con su cierre definitivo. Tiene alrededor de 400 empleados, decenas de oficinas a lo largo y ancho del país”, dijo al justificar la polémica medida con base en un supuesto exceso de burocracia.

“La verdad es que nos encantaría que el Inadi esté cerrado hoy”, reconoció al lamentar que primero se tenga que cumplir con un trámite burocrático que pone límites a la velocidad que el Gobierno le quiere imprimir a este tipo de decisiones.

También aseguró que este y otros organismos muchas veces han tenido la particularidad de estar conducidos por “funcionarios de dudosa idoneidad”.

Por eso, advirtió que el Gobierno del presidente Javier Milei no va a mantener dependencias que sólo sirven para “la rosca política”, para obtener cargos que “no suman nada en un país empobrecido” y que son financiados con los impuestos de la ciudadanía.

De hecho, los definió como “grandes cajas de la política” que sólo han servido para generar “empleo militante”.

Repudio

El vocero insistió en que hay “un sinfín” de institutos que el presidente Milei está decidido a cerrar, aunque no precisó cuáles.

“Siempre dijimos que nuestra prioridad es que el Estado debe achicarse, esta batalla es central”, aseguró, ya que es una de las principales metas del presidente.

En algunos casos, adelantó, el cierre de determinadas dependencias será por decreto, pero en otros bastará con la decisión que tome cada ministro de acuerdo con las estructuras y cantidad de trabajadores.

“Empleado que esté de más (queda fuera), no tiene razón de ser que un argentino abone su sueldo con el sacrificio que hace pagando sus impuestos. Eso es algo que iremos resolviendo de instituto en instituto”, señaló.

La desaparición del Inadi provocó una controversia, ya que varios políticos comenzaron a explicar que Milei no tiene las facultades legales para llevar a cabo esta medida.

“Es un organismo creado por ley, por lo cual el gobierno no puede tomar esa decisión unilateralmente. Las organizaciones defensoras de derechos humanos deben alzar la voz para evitar este atropello inadmisibles”, señaló el diputado Esteban Paulón.

“El gobierno de Milei –que va camino a ser el más discriminador, xenófobo y racista de la historia democrática– cierra el Inadi. Repudio absoluto a esta decisión”, agregó Germán Martínez, jefe de la bancada peronista Unión por la Patria en la Cámara de Diputados.

El diputado Leandro Santoro, por su parte, explicó que está de acuerdo en eliminar la burocracia, reducir cargos políticos y no designar gente que no sabe del tema.

“Pero cerrar el Inadi está mal”, dijo al pedirle al Gobierno que, a modo de un simple ejemplo, le pregunte a la comunidad Judía si la discriminación no es un flagelo en el país sudamericano. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/347992-gobierno-de-milei-cerrara-instituto-nacional-contra-la-discriminacion-la-xenofobia-y-el-racismo>



Radio Habana Cuba